



## CARTA VIRTUAL No 278- 6 DE JUNIO DE 2015

### ASAMBLEA GENERAL

Como se había programado e invitado, se realizó con el fin de actualizar los estatutos del Colegio Médico, habiéndose logrado tal finalidad.

### SUGERENCIA

Dice la nueva edición – del Diccionario de la Lengua Española- “ Insinuación, inspiración idea que sugiere “y este es el sentido con el cual utilizo esta palabra con el ánimo de ayudar al médico que me ha solicitado una interconsulta a través de una citología, - Bacaf- o de una biopsia, un histológico de algún otro proceso cuyos cambios histológicos inespecíficos, no nos permiten con certeza decir de que se trata.

Infortunadamente no se toma así, sino que a veces se toma y escribe como dio del dolor (IASP) declaró el 2015 como diagnóstico nuestra opinión y no aparece el año global contra el dolor neuropático, la del médico que ha solicitado el estudio y por ello la ira de un familiar quien me clamó porque el oncólogo no hallaba lo que yo “había diagnosticado.” Tomó tiempo el explicarle al interesado lo que yo quería decir, y cómo no estaba afirmando lo que a él querían hacerle entender; quizá, pensé que mejor debería a partir de la fecha escribir en lugar de la palabra referida, otra que se ha puesto de moda y

es “compatible con,” que usan en algunas especialidades y explicar en el resultado mi opinión, que es lo que se quiere decir; o tal vez sería mejor aconsejar la práctica de otros procedimientos al parecer en desuso, entre ellos el de la elaboración de

completos que nos permitieran hacer una mejor correlación, pues a la larga somos médicos que aún recordamos la semiología y la clínica. Hay que recordar lo que escribe Vernon Coleman en su libro. Las leyes de....“ que la medicina es compleja, concepto sobre la posible enfermedad y se vuelve cada día más compleja; porque aqueja a un paciente y con el ánimo gresa sólo a través de la observación. de ayudarle en la búsqueda de un foco Tristemente muy pocos médicos y enfermeros se molestan en mirar. Y la mayoría de primario cuando se trata de una neoplasia de quienes se toman el tiempo para mirar, no ven”.

### SABIA USTED QUE

La Asociación internacional para el estudio del dolor (IASP) declaró el 2015 como año global contra el dolor neuropático, para que se reconozca como un problema importante de salud.

**43 CONGRESO COLOMBIANO DE PEDIATRÍA Y PUERICULTURA.** 13 Y 14 de Agosto del 2015: [www.acpp.com.co](http://www.acpp.com.co)

